

Le noir, plots, phares.

Actuellement, dès 18 heures, une partie de l'avenue de la Libération se trouve plongée dans le noir. Qui, dans l'équipe majoritaire, s'est intéressé à cette anomalie ? Personne ! Pourtant, il s'agit d'un des tronçons les plus dangereux de nos voiries car nous y longeons le chaos généré par les travaux en cours. Et pour corser la chose, les plots rouges ou blancs, destinés à marquer la limite de la voie, sont parfois déplacés sur la chaussée : serait-ce le fait du vent ? Heureusement les phares de nos véhicules nous aident à circuler sans dommage.

Quant à la rue Lecoq, c'est un parcours de sauts d'obstacles pour chevaux vapeur. Véhicules et colonnes vertébrales y sont mis à rude épreuve ; et les piétons me direz-vous ? Pour leur part, ils essaient de se faire discrets en longeant la grille du parc.

Et au débouché avenue de la Libération vous êtes accueilli par un trottoir défoncé et des plots en équilibre instable.

Mais tout va bien, la municipalité veille sur votre sécurité.{jcomments on}